
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Name Wirtschaft kommt eigentlich von .

Man achtet darauf, dass zu Hause immer genug zu Essen da ist.

Auch andere  so�en erfü�t sein.

Ein Bett, eine Wohnung, Ferien und Spiele gehören dazu.

Früher haben  a�es selber gemacht.

Dann haben sie auch Sachen getauscht.

Es ist jedoch schwierig immer das passende

 zum Tauschen zu haben.

Daher haben die Menschen das Geld erfunden.

Bei der  geht es also darum,

etwas herzuste�en und damit zu handeln.

A�e Menschen und , die

kaufen und verkaufen, gehören zur Wirtschaft.

Heutzutage bezahlen sie meistens mit .

Wenn die Wirtschaft gut läuft, +ndet man

die  die man braucht.
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